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Shakib arslan (1869-1946)un prince duruze du libnane ,IL a connu « amir al
bayan ».il a été influence par les idées de jamel adin al afgani et mohamed
abda.et aussi il était le plus défenseurs de I'unité arabe et refuse le colonisation
francaise en Algérie et Tunisie et défense par ses efforts .et définissant Ia
politique colonialiste en Algérie et Tunisie. en outre le prince a joue un réle
majeur pour promouvoir la pensée libérale du Maghreb a travers ses conseils
et ses guides au profil des commandants du mouvement national dans ces pays
du Maghreb et leur donner des conseils.

4 alasy) 4al-3

Shakib arslan (1869-1946) was from druze familly in lebnane.he was named
« the prince of éloquence » .he be affected by jamel adin al afgani and
mohamed abda .also the price defend to the arabic union and refuse the
french colonization in algerie and tunisie and defended with all might.by
defining colonialist policies in algeria et tunisia .in addition the prince played
amajor role in promoting the liberal thought of the magrheb though his
council and guides for the benefit of the symbols and commanders of the
national mouement in these maghreb countries and giving them ad vice.



